



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

## sécurité des biens et des personnes

Question écrite n° 74558

### Texte de la question

M. Léonce Deprez s'étonne auprès de M. le Premier ministre de constater, selon l'association des maires de France (Maires de France, mars 2002), que la création d'un observatoire de la délinquance était « reportée après les élections ». S'agissant d'un sujet d'une extrême gravité, il s'étonne d'un tel report alors qu'il avait demandé à deux parlementaires qui ont effectué leur mission de réfléchir sur un « nouvel instrument statistique de mesure de l'insécurité ». Pourtant un instrument statistique est indispensable puisque les chiffres actuels, rendus publics chaque année, ne sont que le reflet de l'activité policière.

### Données clés

**Auteur :** [M. Léonce Deprez](#)

**Circonscription :** Pas-de-Calais (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 74558

**Rubrique :** Sécurité publique

**Ministère interrogé :** Premier Ministre

**Ministère attributaire :** Premier ministre

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 25 mars 2002, page 1615